

Un géant militaire aux services des multinationales

L'Europe est un partenaire stratégique de l'OTAN sous la houlette des USA. Elle est une puissance militaire avec une force d'action rapide prête à l'intervention partout. Avec une capacité de déploiement rapide de 5.000 hommes et de 200 experts en moins de 30 jours.

*Les dépenses militaires de l'Europe ont atteint **314 milliards d'euros**, une progression record. 30% de hausse par rapport à 2012. Ce chiffre a encore grimpé en 2023 et il augmentera encore en 2024.

*il faut ajouter les **Fonds européen de la défense** avec les 7,9 milliards d'euros, entre 2021-2027, pour le développement de prototypes et l'acquisition d'équipements et de technologies de défense et pour **renforcer la base industrielle et technologique de défense européenne** et leur profit juteux.

*Autre dépense, l'aide de 50 milliards à l'Ukraine : 17 milliards d'euros sous forme d'une subvention, aucun remboursement ne sera réclamé à l'Ukraine et 33 milliards d'euros seront versés sous la forme de prêts à taux d'intérêt faibles.

Tous les partis politiques se prononcent pour une politique étrangère et de défense renforcée.

En France le budget 2022 s'élevait à 40,9 milliards d'euros et les crédits représentaient 14,5 % du budget général de l'État! Après une hausse historique en 2023 (3 milliards d'euros). Le budget militaire de la France sera ainsi porté de 43,9 milliards d'euros en 2023 à 69 milliards en 2030, ce qui représente 413 milliards d'euros pour la période 2024/2030.

L'Union Européenne c'est le logement indécent.

En France 330.000 personnes sont sans domicile, 2,4 millions de ménages sont en attente d'un HLM. 12 % des ménages souffrent de précarité énergétique, 7 millions de logements sont des passoires thermiques et pour 4 millions de ménages c'est le cauchemar.

En Europe c'est au moins 895.000 personnes sans abri, 19,2 millions de personnes vivent dans un habitat indigne, plus de 100.000 personnes décèdent chaque année à cause de l'insalubrité de leur logement !

c'est la précarité

Le risque de pauvreté et d'exclusion sociale dans l'UE était plus élevé pour les femmes (22,9%) que pour les hommes (20,9%). Depuis 2017, l'écart de pauvreté entre hommes et femmes a augmenté dans 21 États membres ! Compte tenu de l'étroite corrélation entre la pauvreté des femmes et celle des enfants, **un enfant sur quatre dans l'UE est menacé de pauvreté ou d'exclusion sociale.**

Parti Révolutionnaire Communistes



Nous dénonçons l'Europe capitaliste, l'exploitation des peuples. L'Union Européenne a été construite par les capitalistes pour les capitalistes, depuis sa création elle entend mettre les peuples sous leur domination. Elle s'en donne les moyens institutionnels, sécuritaires et militaires avec l'OTAN. Nous combattons l'UE capitaliste et nous voulons une coopération libre et fraternelle des peuples, respectueuse de leurs choix nationaux et donc en premier lieu nous débarrasser du capitalisme.

Les salariés, les couches populaires constatent que leur situation continue de se dégrader et que ce n'est pas l'UE qui va l'améliorer d'autant qu'ils voient bien la situation dans tous les pays européens. L'inflation est la préoccupation la plus importante pour 87% des Européens.

La loi de l'Europe capitaliste c'est la surexploitation des travailleurs et des peuples.

C'est la loi du capitalisme : la recherche du profit maximum par l'exploitation du travail salarié

L'Union Européenne agit pour le capitalisme européen pour sa « compétitivité ». Le capitalisme doit aujourd'hui aller de plus en plus loin dans l'exploitation et vite. Il doit faire baisser le « coût du travail », imposer l'austérité aux peuples.

C'est vrai dans tous les pays européens : En Grèce, en Espagne, en Italie, en Irlande, en Grande Bretagne, en Allemagne, en France... des mesures drastiques sont mises en œuvre : chômage, baisse des salaires et des pensions, réforme du marché du travail, flexibilité, réduction des dépenses publiques et sociales.

L'Union Européenne se donne comme objectif la baisse de ce qu'il appelle le « coût du travail », imposer l'austérité aux peuples. Ce bloc impérialiste est en compétition avec tout le « monde » capitaliste, pour faire repartir à la hausse les taux de profit. C'est une course effrénée pour le profit de ces multinationales pour conquérir des marchés. La liste est longue des affrontements entre les puissances impérialistes pour s'assurer leur place et leur domination dans la lutte pour la conquête des ressources naturelles, le contrôle des voies de communications et de la force de travail.

Cela confirme qu'il ne peut pas y avoir de solution pour les peuples dans cette Europe capitaliste et qu'il faut s'y opposer clairement. La seule solution est la lutte anticapitaliste.

En France, la feuille de route de Macron répond aux exigences du capital : réforme du marché du travail – réforme du financement de la protection sociale (Sécurité Sociale – retraites), réduction drastique des dépenses publiques, avalisation des plans de suppressions massifs d'emplois, etc...

NON à l'Europe capitaliste
**Vous pouvez l'exprimer en mettant dans l'urne
le bulletin de vote de notre liste.**

Qui est aux commandes de l'Union Européenne ?

Avec 15 837 milliards d'euros de PIB en 2022, l'Union européenne est la troisième puissance économique du monde. Elle représente 16,5 % du PIB mondial, derrière les Etats-Unis (25,2 %) et la Chine (17,8 %). Parmi les 100 premières entreprises mondiales, 23 sont Européennes, dont Shell (Pays-Bas) - Volkswagen (Allemagne) - TotalEnergies - Carrefour - Engie - EDF - (France). Le chiffre d'affaires total de l'ensemble du classement des entreprises "Fortune 500 Europe" s'élève à 13,02 billions d'euros, soit 3,5 fois le PIB de l'Allemagne.

En France, la feuille de route de Macron répond à ces exigences du capital : réforme du marché du travail - réforme du financement de la protection sociale (Sécurité Sociale - retraites - chômage), réduction drastique des dépenses publiques, 10 milliards annoncés par Bruno Lemaire et 12 milliards pour 2025. L'inflation est aussi la préoccupation la plus importante pour 87% des Européens. 13 millions de personnes sont au chômage dans l'UE.

Les problèmes sont communs à tous les peuples de l'U.E

Qu'ils soient gouvernés par la droite ou la social-démocratie ou encore l'extrême droite, la situation des salariés et des couches populaires continue de se dégrader et ce n'est pas l'UE qui va l'améliorer.

Renaissance-Modem de Macron, les Républicains, le RN de M. Le Pen, sont là pour servir le capital chacun à leur manière. Ils sont les fers au feu du capital pour aller encore plus loin dans la destruction des conquêtes sociales de la classe ouvrière. M. le Pen et J. Bardella essaient de faire patte de velours mais ils sont résolument un parti du capital. Ils en sont un des fers au feu pour aller encore plus loin dans la destruction des conquêtes sociales de la classe ouvrière. Le RN est pour cette Europe. Europe écologie les Verts ne parlent pas du capitalisme, n'y touchent pas. Le PCF, La France Insoumise, le P.S, le NPA n'appellent pas à combattre l'Europe capitaliste, ils sont pour cette Europe.

Tous ces partis sont différents dans leurs positionnements apparents, mais présentent tous le même fond idéologique : servir le capital. Ils ont une fonction commune, celle que leur assignent les fondés de pouvoir des grands intérêts capitalistes qui sont leurs commanditaires et leurs financeurs.

Agriculture : une économie et une politique dans l'intérêt exclusif des multinationales

Ils étaient des milliers en mars à manifester et à se rassembler pour dénoncer le traité de libre-échange entre l'Union européenne et le Mercosur qui est l'une des principales raisons de la colère. Cette crise agricole européenne a mis en lumière l'exacerbation de la concurrence mondiale et de l'impérialisme économique pour profit financier sur l'ensemble du secteur ayant pour conséquences sur les salariés agricoles.

Autre sujet explosif : Bruxelles a imposé des importations ukrainiennes, qui plombent les marchés. Les véritables décideurs se sont les multinationales agroalimentaires, les centrales de distributions, les « intrants » des produits appliqués aux terres et aux cultures pour améliorer leur rendement, les banques. Tout ce secteur doit être nationalisé et sous le contrôle des producteurs, des peuples et des nations.

Nous dénonçons l'Europe capitaliste

Les moyens existent pour faire une politique au service des peuples.

Dans ce but, nous voulons que soient respectées les nations, leur souveraineté, l'indépendance nationale.

Nous sommes contre tout organisme supranational – nous sommes pour une véritable coopération dans tous les domaines – pour la coopération pacifique, une politique de paix, de désarmement, pour la disparition de l'OTAN et de tous les pactes militaires.

Nous combattons l'Union européenne

NON à l'Europe capitaliste,

NON à la politique du gouvernement Macron.

Aucune des listes présentes à ces élections ne vous appelle à lutter contre l'Europe capitaliste.

Seule la liste présentée par le Parti Révolutionnaire Communistes appelle à lutter sans compromis contre cette Europe, car il ne peut pas y avoir d'issue à la situation que vivent les peuples aujourd'hui sous la domination capitaliste, notre liste appelle à lutter pour un changement fondamental, une lutte sans concession contre l'Europe capitaliste.

C'est la lutte de classe qui fera avancer ces exigences et non des compromis avec le capital en Europe comme en France. Nous appelons à développer la lutte sans concession contre l'Europe capitaliste. L'heure est à agir sans perdre de temps. C'est le combat que mènera notre liste du Parti Révolutionnaire Communistes.

Tous ensemble nous représentons une grande force

Soutenir la liste du Parti Révolutionnaire Communistes c'est exprimer votre opposition à l'Union Européenne capitaliste en posant la vraie question: celle du changement de société qui passe par la liquidation du capitalisme en tant que système et la construction d'une société socialiste débarrassée de l'exploitation de l'homme par l'homme, notre parti COMMUNISTES ouvre la seule perspective réaliste de nature à transformer les choses. C'est sur ces bases que nous mènerons avec notre liste la campagne des élections européennes : en finir avec l'Europe du capital en finir avec l'Europe de la guerre!

Le 09 juin, vous pouvez exprimer votre opposition à cette Europe capitaliste, et dire que vous voulez que ça change.

Vous le pouvez en mettant dans l'urne le bulletin de vote de notre liste.

Notre liste de candidat(e)s conduite par Olivier Terrien

sera la seule à appeler à dire : NON à l'Europe capitaliste.

Le 09 juin

VOTEZ pour la liste présentée par le

Parti Révolutionnaire Communistes



Parti Révolutionnaire Communistes

Pour vous informer plus complètement, écrivez nous : 27 Boulevard Saint Martin – 75003 PARIS

Par courriel: hebdo@sitecommunistes.org

ou communistes@sitecommunistes.org

Rendez-vous sur notre site : www.sitecommunistes.org

